

JEUDI  
17 OCTOBRE 2019

# CHÂTEAU-THIERRY ET S

ENSEIGNEMENT

## Visite espagnole au lycée Jules-Verne

**CHÂTEAU-THIERRY** Une délégation de Matadepera est en visite dans la cité des Fables, et ailleurs.



Les élèves castels seront reçus à leur tour au lycée de Matadepera du 15 au 21 mars prochain.

C'est dans le cadre d'un échange linguistique et scientifique que le lycée Jules-Verne reçoit actuellement 21 élèves d'un établissement de Matadepera, commune de la province de Barcelone. Ces lycéens, accompagnés de leurs professeurs Montse Domper et Sergi

Garcia sont arrivés dimanche dernier pour un séjour d'une semaine. Ils ont été accueillis dans l'établissement ce lundi par la proviseure Agnès Leclerc, Dolores Lagler et Géraldine Picot enseignantes et référentes des échanges franco-espagnols. Le programme de la se-

maine ? Outre les cours, ces lycéens (Français et Espagnols) visiteront les monuments de la ville (château médiéval, l'Hôtel-Dieu, le musée Jean de La Fontaine, la MAFA, le monument de la Cote 204 et son musée...), mais ils se rendront également sur Reims et à Paris. ■

ENSEIGNEMENT